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Frau Aubel führt aus, dass die Verwaltung nicht in die Stundenpläne eingreifen könne. Sie 
macht deutlich, dass bei einer Verlagerung von Schwimmunterricht in den Nachmittagsbereich 
andere Schwimmkursangebote verdrängt werden könnten. Eine große Herausforderung sei die 
Gewinnung der nur begrenzt zur Verfügung stehenden Schwimmlehrkräfte. Frau Goldberg, 
Schulleiterin der Weidenhof-Grundschule (Grundschule 40), ergänzt, dass Schülerinnen und 
Schüler der Weidenhof-Grundschule (Grundschule 40) und auch Schülerinnen und Schüler an-
derer Potsdamer Schulen erfolgreiche zweiwöchige Nichtschwimmer-Intensivkurse durchgeführt 
hätten. Frau Aubel ergänzt, dass das Thema „Schulschwimmen“ in den kommenden Schullei-
terberatungen bespielt werden würde. Möglicherweise würden sich durch die Schulleiterbera-
tungen Lösungsansätze der Schulleitungen ergeben.  
 
Frau Lange macht darauf aufmerksam, dass den Schulen die Möglichkeiten vermittelt werden 
müssten. Frau Aubel verdeutlicht, dass es keine Möglichkeiten gebe, wenn weder Lehrkräfte 
noch Schwimmzeiten zur Verfügung stünden.  
 
Frau Lange fragt, ob für den coronabedingt ausgefallenen Schwimmunterricht auch Vormittags-
stunden infrage kommen. Frau Aubel verweist darauf, dass in dieser Zeit Unterricht stattfinden 
würde und dass in dieser Zeit die Schwimmlehrkräfte nicht zur Verfügung stehen würden.  
 
Herr Kulke fragt nach der Möglichkeit einer Verlagerung des coronabedingt ausgefallenen 
Schwimmunterrichts in die Osterferien 2021 oder in die Winterferien 2021 sowie nach der Mög-
lichkeit einer Verlagerung des coronabedingt ausgefallenen Schwimmunterrichts in andere 
Orte. Frau Aubel antwortet, dass dies der Stundenplan hergeben müsse.  
 
Herr Wollenberg gibt bekannt, dass der Sachstand in die kommenden Schulleiterberatungen 
mitgenommen werden sollte. Frau Aubel ergänzt, dass es einen erneuten Sachstand in der Sit-
zung am 15.12.2020 geben soll.  
 
Auslastung der Städtischen Musikschule „Johann Sebastian Bach“ 
 
Herr Wollenberg gibt bekannt, dass die Beantwortung der Frage von Frau Lange zur Auslas-
tung der Städtischen Musikschule „Johann Sebastian Bach“ bis zur Sitzung am 17.11.2020 
zurückgestellt wird.  
  
Sportplatz Rudolf-Breitscheid-Straße / Synergien an Schulstandorten 
 
Herr Wollenberg gibt bekannt, dass die Beantwortung der Fragen von Herrn Sima zum Sport-
platz Rudolf-Breitscheid-Straße und zu Synergien an Schulstandorten bis zur Sitzung am 
17.11.2020 zurückgestellt wird. 
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Mobile Luftfilter 
 
Frau Lange verweist auf Bundesmittel für mobile Luftmittel und möchte wissen, ob sich die Ver-
waltung dazu Gedanken gemacht hat. Herr Richter gibt bekannt, dass dies derzeit geprüft wer-
den würde. Eine Beteiligung sei allerdings nicht erforderlich und auch kaum realisierbar. Umluft-
betriebe und Luftaustauschraten seien im April 2020 und im Mai 2020 an die Coronabedingun-
gen angepasst worden.  
 
Frau Lange fragt, wie die Situation in den Schulen ohne Lüftungsanlagen ist. Herr Richter ant-
wortet, dass die coronabedingte Notwendigkeit von Lüftungsanlagen in Schulen geprüft werden 
würde und dass eine Klärung mit dem Schulträger folgen würde. Frau Aubel ergänzt, dass es 
hierzu einen Bericht in der Sitzung am 17.11.2020 geben würde. 
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